



## Gerard de la Casa consigue un doble podio absoluto en la XLI Subida del Marmol

Espectacular fin de semana el que protagonizó Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motorsport), en Macael (Almería), compitiendo en la Subida del Marmol 2016.

El piloto andorrano consiguió el triunfo en el *meeting* disputado el sábado (día 29), superando al piloto local Jose A. Aznar (Peugeot 206 WRC) y al campeón de España de la especialidad, Humberto Janssens (Porsche GT3 Cup). Durante la segunda jornada de competición Gerard tuvo que ceder en el último momento ante Janssens, que exprimió al máximo su Porsche. En esta ocasión la tercera posición fue para Cristobal García (Porsche GT3 Cup).

Siguiendo el *timing* habitual del Campeonato de Andalucía, la Escudería del Marmol organizó un fin de semana con dos *meeting* (que se denominan fases) válidos de manera independiente para el mencionado certamen.

De esta manera, tanto el sábado (29) como el domingo (30) se disputaron una subida de entrenos oficiales y dos válidas (se coge la mejor) para la clasificación final de cada jornada en el escenario de siempre, o sea en la carretera AL-840 entre los puntos kilométricos 4 y 8,3. Un recorrido de 4,300 km, con una pendiente media del 7%.

En la **fase A**, Gerard se mostró conservador en los entrenamientos oficiales. Pero en la primera subida que tenía efectos en la clasificación final superó con claridad, con un crono de 2'43"508, a sus a priori principales rivales Janssens (a 1"706) y Aznar (a 2"777).

En la segunda subida, De la Casa se lo tomó con cierta tranquilidad mientras Aznar rebajaba su crono pero sin superar al andorrano y Janssens no consiguió cruzar la línea de meta

La **fase B**, se inició de manera parecida a la jornada anterior. Los entrenamientos oficiales fueron neutralizados antes de que subieran los vehículos más potentes. Así pues en la primera subida, Gerard de la Casa fue el más rápido con un registro de 2'43"333. Janssens y Aznar seguían claramente por detrás.

Pero en la subida que cerraba la prueba de la Escudería del Marmol, Janssens sacó la quinta esencia de su Porsche GT3 y con un crono de 2'41"973 consiguió el triunfo en esta segunda jornada.

Gerard deja Macael muy satisfecho después de luchar de tú a tú con pilotos que habitualmente están en posiciones de podio del Campeonato de España de Turismos, estas eran las palabras del piloto andorrano: ***Hemos dominado la prueba hasta la última subida. Nosotros estábamos prácticamente al límite quizá, hubiéramos podido rebajar alguna décima, pero el crono conseguido por Janssens quedaba lejos de nuestras posibilidades.***

Una vez conseguido el quinto título catalán de Turismos sigue motivado para seguir compitiendo: ***Sí, acabaremos el calendario del catalán compitiendo en Sant Feliu y aún hay alguna posibilidad de correr alguna subida fuera de Catalunya. Veremos como planteamos este final de temporada.***

Según la palabras de Gerard, es evidente que competirá en la 44a Subida a Sant Feliu de Codines la prueba que se disputará el sábado día 12 de noviembre organizada por la Escudería Vall del Tenes.

Servicio de prensa.

### Resultados XLI Subida del Marmol

**Fase A:** 1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'43"506, 2.-José A. Aznar (Peugeot 206 WRC) a 0"312, 3.-Humberto Janssens (Porsche GT3 CUP) a 1"706, 4.-Cristobal García (Porsche GT3 CUP) a 3"910, 5.-Salvador Tineo (Mitsubishi Evo X R4) a 2"279.

**Fase B:** 1.-Humberto Janssens (Porsche GT3 CUP) 2'41"973, 2.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 1"360, 3.-Cristobal García (Porsche GT3 CUP) a 5"664, 4.-José A. Aznar (Peugeot 206 WRC) a 6"777, 5.-Manuel Maldonado (Porsche 997 GT3) a 9"315.